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Dream

先日２月４日(木)には、「立志式」を挙行することができました。生徒一人一人が自覚をもった立派
な式典となり感動しました。保護者の皆様には、式典並びに２学年保護者会にご参加いただき大変あり
がとうございました。将来について、職業について考える絶好の機会となりました。３年生と１年生の
「立志式に参加した感想」を２年生に紹介し、先輩からも後輩からもお褒めの言葉をたくさんいただき、
生徒の自信につながりました。
２学年で生活する日々も残り少なくなってきましたが、この後は、とても大切な期間となります。

１５日(月)には、栃木県立高校特色選抜の内定発表があったところです。これから２学年の進路の学習
「上級学校について知ろう」を行っていきます。そして各自が「進路計画」を作成して３学年につなげ
ていきます。
２４日(水)から行われる学年末テスト、栃木県立高一般選抜の入試日３月８日(月)に行う実力テスト

も、毎日の授業、予習復習に真剣に取り組んで、精一杯力を発揮できるよう努力してほしいと思います。
また、今年度の２年のクラスで楽しい毎日を過ごしてほしいと思います。３月１０日(水)は、卒業式

です。１年後を考えながら自覚ある生活を送るよう支援していきたいと思います。保護者の皆様のご理
解とご協力をお願いいたします。

２年１組 ２年２組 ２年３組

１５日(月) 教育相談／短縮日課
１６日(火) 朝会／短縮日課・清掃カット／弁当の日、ＴＶなし、携帯スマホなしの日／ＳＣ来校日

生徒下校15:20
１７日(水) 学校公開日／１年保護者会／学校評議員の会議

生徒下校15:10 (校庭の部活動のみ可)16:30
１９日(金) 第３回総務委員会 19:00会議室
２２日(月) 現職教育⑨(小中連携事業)／短縮日課・清掃カット／生徒下校15:20
２４日(水) 学年末テスト① 数学／理科／技･家 生徒下校16:10
２５日(木) 学年末テスト② 英語／国語 生徒下校16:10
２６日(金) 学年末テスト③ 保体／社会 ／３年生を送る会／市長賞メダル贈呈式
3/１日(月) 委員会活動⑪／衛生検査／生徒下校18:00
２日(火) いじめアンケート／ＳＣ来校日
３日(水) 職員会議⑮／短縮日課・清掃カット／生徒下校15:20
４日(木) 卒業式会場準備２年
５日(金) 口座振替日
８日(月) ２年学年運営／実力テスト／栃木県立高一般･フレックス入試
９日(火) 卒業式予行

１０日(水) 卒業式
１１日(木) ２年朝会
１６日(火) 弁当の日、ＴＶなし、携帯スマホなしの日／いじめアンケート

ＳＣ来校日
１７日(水) 全校朝会(校長講話⑦)／短縮日課／生徒下校15:40
１９日(金) ＰＴＡ会計監査後援会常任委員会15:00 会議室
２３日(火) 小中情報交換会10:00／ＳＣ来校日
２４日(水) 修了式／生徒下校14:35



１組 伊藤 翔

僕の夢は、プロ野球選手です。コロナ

の影響であまり練習できないので、自主

練をがんばってきました。緊急事態宣言

が解けて、みんなと盛り上がる野球がで

きるようになりうれしいです。僕は、チ

ームに貢献し頼られる人になり、希望を

与えたいので、プロ野球選手になりたい

です。今の実力はまだまだなので１つ１

つの練習を大切にして日々の練習に取り

組んでいきたいです。高校で野球を続け

ますが、どんなに弱い高校でも目立つ選

手になって大会などで活躍したいです。

がんばっていきたいです。よい立志式が

でき、みんなよい発表ですばらしかった

です。

１組 本田 柊斗

今回の立志式で改めて自分の夢につ

いて決めることができたような気がし

ます。自分の夢は、大学教授になって

いろいろな人のロボットを研究し、世

の中の生活を少しでもよくしたいと思

います。

自分は、もともと機械が好きで、人

を助けることも好きなので、何かでき

ることがないかなと思ったときに、ロ

ボットを作って人々を助けたいと思っ

たことがきっかけで、大学教授になり

たいと思うようになりました。

これから、勉強などをがんばって、大

学教授になりたいです。

１組 吉川 陽菜

今年の立志式は､今までとは違った
部分が多くあった。去年初めて見た立
志式の様子と自分を重ねてみると、立
志を迎えたから分かる不安と喜びを知
ることができた。１年生のときに思い
描いていた将来も、今では少し変わっ
ていたり、視野が広がり新しい目標が
あったりと、自分自身の成長を感じる
ことができた。私は、お菓子作りが好
きでパティシエになりたいと思ったし
お世話になった人や憧れの人の背中を
見て、教育や医療に関わる仕事に就き
たいと思った。人それぞれに夢もきっ
かけがあり、そのためにたくさん努力
するのはとても素敵なことだなと立志
式を通して感じることができた。今は
コロナで思うようにできないこともあ
るけれど、自分が「今」できることを
精一杯やり、夢を叶える努力をしてい
きたいと思います。

２組 飯岡 美羽

私は、立志式ができるかどうか不安で
したが、無事にできてよかったです。私
は決意発表で「食べてもらった人を笑顔
にさせられる料理人になりたいです」と
言いました。練習では、緊張してしまっ
て声が小さくなるときもありました。で
も、重ねていくうちに、今までで立志者
は、自分の夢を堂々と言っていてとても
かっこいいなと思っていたので、自分も
がんばろうと思いました。立志式当日、
１年生、３年生、来賓の方がいない中で
したが、堂々とはっきり言えて本当によ
かったです。この夢が実現できるように
もっとがんばろうと思ったし、どうすれ
ばできるのかも考えられたよい機会にな
ったと思います。
今できることをきちんとして、将来、

よい結果になるようにがんばりたいです。

２組 岩間 悠佳

今年の立志式は、例年とは違った立
志式でした。ズームで１，３年生が参
加したり、マイクを使わない決意発表
だったので最初は不安でした。でも、
練習を重ねていくうちに大きな声で堂
々とした発表ができるようになり、と
てもうれしかったです。本番では今ま
で行ったたくさんの練習の結果を発揮
でき、素敵な立志式になりました。指
導をしてくださった先生方や準備をし
てくれた１年生のみなさん、立志式に
来てくれた両親に感謝の気持ちを伝え
たいです。私は、将来教師になりたい
と思っています。その夢を大勢の前で
発表し、改めて立志を迎えたという自
覚をすることができました。
また、１年生、３年生の感想に、「感

動した」「来年もこのような立志式にし
たい」と書いてあり、とてもうれしか
ったです。夢に向かってがんばってい
きたいと思います。

２組 柳生 幸征

私は、例年とは違う立志式を終えて

いろいろなことを思いました。始めは

緊張がありました。私がステージに上

がると大勢の自分たちを見ている保護

者や同級生が自分にとっては大きく見

えました。そして、自分の番になった

とき、大きな声で立志の決意を言うこ

とができました。心を落ち着かせるこ

とで発表することができました。私は、

自分が発表した立志の決意が現実に叶

うようにがんばっていこうと思います。

まだまだ人生には壁がたくさんありま

すが、それを乗り越えられるようにや

っていこうと思いました。

３組 大塚 姫花

去年、先輩たちの立志式を見てとても
かっこいいなと思いました。今年は、新
型コロナウイルスの影響で１，３年生は
教室で見ていたり合唱がなかったり、去
年とは違った式でした。しかし、今年の
式もとてもよい立志式になったと思いま
す。決意発表では、マイクを使わずに大
きな声で発表することになったので、と
ても緊張しました。練習の時よりも大き
な声でできたのでよかったと思いました。
また、入場のときや礼をするとき、立ち
上がるときの注意などを気を付けました。
将来について発表することで、意識を変
えることができました。
また、家族に感謝するよいきっかけに

なったと思いました。将来の夢に向かっ
てがんばりたいと思いました。

３組 仁平 穣

僕は、先日の立志式において感じと

れたことが２つあります。

１つ目は、決意です。みな、発表の

ときには目が輝いていて、将来に向け

ての希望が満ちあふれていました。普

段は、落ち着きがないとか言われてい

るぼくたちもやるときはやれるんだと

改めて実感しました。

２つ目は､覚悟です。どんな仕事も決

して楽なものではありません。ときに

は、苦しい思いをすることもあるでし

ょう。でも、決意を発表している人の

目には、どんなことでも乗り越えられ

るような覚悟がありました。友達の、

いつもは見えない真剣な表情は、とて

も格好良かったです。

３組 角 せしこ

私は、立志式の発表のとき、とても

緊張していました。理由は、１，２組

の発表を聞いた後、きちんと発表でき

るか心配だったからです。私の番を待

っていたときダンサーになりたい理由

を思い出しました。そのあと、自分で

自信をもって大きな声で発表できまし

た。友達の発表を聞いていたとき、み

んなしっかり考えていてすごいなと思

いました。

私は、ダンサーになりたいので、ま

ず自分に自信をもたないとできないの

で、友達に話しかけたいです。また、

勉強と運動をがんばりたいです。




